

Heilbronner Stimme
Allee 2, 74072 Heilbronn
Telefon 07131 615-0 oder per
Telefax 07131 615-373 oder per
E-Mail redsekretariat@stimme.de

Hinweis zur Veröffentlichung: Zum
90. Geburtstag und zur goldenen Hochzeit
werden nur noch privat eingesandte Fotos
veröffentlicht.

**HEILBRONNER
STIMME** www.stimme.de

Redaktion Landkreis

Allee 2 | 74072 Heilbronn
Tel. 07131 615-0 | Fax 07131 615-373
Sekretariat: 07131 615-226

- 374 Leitung: **Reto Bosch** bor
 - 353 Christian Gleichauf (stv.) cgl
 - 352 Thomas Dorn dor
 - 585 Sabine Friedrich bif
 - 369 Anja Krezer jaz
 - 337 Rolf Muth rom
 - 368 Steffan Maurhoff off
 - 289 Angela Groß ang
- E-Mail landkreis@stimme.de

Bedeutung von Registrierungsaktionen, bei denen die Teilnehmer eine kleine Blutprobe abgeben.

Schirmherren Die DKMS-Fachfrau wünscht sich, dass möglichst viele Spendewillige am 19. März

sche Behandlung führt er zum Tode. Die häufigste Form der Therapie ist die Chemotherapie. Manchmal ist für Patienten eine Stammzelltransplantation die einzige Chance auf Leben. Nur für ein Drittel der Blutkrebs-Patienten kann der

en wie die DKMS. Seit ihrer Gründung 1991 haben mehr als 61 000 DKMS-Spender einem Patienten die Chance auf ein zweites Leben ermöglicht. Unter den weltweit registrierten sieben Millionen Menschen stammen knapp fünf

Die Registrierung ist unproblematisch. Zunächst werden persönliche Daten aufgenommen und die Eignung festgestellt. Passt alles, wird zur Feststellung der Gewebemerkmale eine **Blutprobe** (fünf Milliliter) entnommen. *dor*

streichen den generellen Wert der Veranstaltung: Selbst wenn der passende Spender für Haily nicht dabei sein sollte, kann durch die Registrierung vielleicht irgendwo in der Welt einem anderen Menschen geholfen werden.

Englisch-Power-Kurs

BRACKENHEIM Die VHS Unterland im Zabergäu bietet einen Kurs für Schülerinnen und Schüler der 10. Klasse Realschule an, die sich gezielt auf die bevorstehende Abschlussprüfung im Fach Englisch vorbereiten möchten.

Der Unterrichtsstoff sowie prüfungsrelevante Themen werden unter der Leitung einer Muttersprach-

lerin wiederholt und anhand von Musteraufgaben mit ausführlichen Lösungen gefestigt.

Der Kurs findet ab dem 7. März fünf Mal dienstags von 17.15 bis 18.45 Uhr im Zabergäu-Gymnasium Brackenheim, Hirnerweg, Raum N 12, statt. Die Kursgebühr beträgt 45 Euro bei sieben bis neun Teilnehmern und ist ermäßigt. *red*

Cartoon- und Comedy-Show beim Kulturforum

BRACKENHEIM Mehrere Genres kombiniert der vielfach prämierte Cartoonist Piero Masztalerz am Samstag, 25. Februar, 20 Uhr, auf der Kulturbühne Kapelle im Schloss in Brackenheim. Seine Live-Cartoon & Comedy-Show „Schöne Scheiße“ ist interaktiv und vollgepackt mit tiefschwarz-trockenem Humor, den viele von seinen Karikaturen ken-

nen. Info und Karten unter www.kulturforum-brackenheim.de. Tickets kosten im Vorverkauf 19,80 Euro (inklusive Gebühr), Schüler-/Studentenermäßigung 50 Prozent.

Piero Masztalerz veröffentlicht regelmäßig in Spiegel Online, Titanic und Eulenspiegel und ist besonders in Norddeutschland bekannt für seine Figuren von „Frühstück

bei Stefanie“. 2012 und 2014 gewann er den Hauptpreis beim Deutschen Preis für die politische Karikatur.

Wer bei Cartoons und Comics allerdings an niedliche Walt-Disney-Figuren denkt, liegt bei Masztalerz völlig daneben. Egal, ob es um Homöopathen, Religiöse oder Beamte geht, bei ihm bekommt jeder sein Fett weg. *red*

Ein Dorf außer Rand und Band

Stockheimer bereiten 41. Faschingsumzug vor – Wagen werden gebaut, Kostüme genäht – Junges Gemüse als Karotten verkleidet

Von unserem Redaktionsmitglied
Torsten Büchele

BRACKENHEIM Seit Wochen basteln die Stockheimer an ihren Wagen und Verkleidungen – nur für den einen Tag: den Faschingsdienstag. Bis zu 10 000 Zuschauer werden erwartet, wenn sich ab 13.59 Uhr der Gaudiwurm mit rund 400 Mitwirkenden durch die Straßen Stockheims schlängelt.

„An dem Tag ist alles, was laufen kann, auf den Beinen“, weiß Adelheid Bender-Klein. Die Hexenmama hat die Stockheimer Hexen unter sich – 16 quirlige Frauen und Männer, die sich unter schaurigen Fratzen verstecken, Schaulustige mit dem Besen abkehren und zum wilden Tanz auffordern.

Keine Kölner Stockheim sei dafür bekannt, politische und gesellschaftliche Themen regional herunterzubrechen, erklärt Frank Schell. „Die große Welt in Verbindung mit dem kleinen Dorf. Wir machen Fa-



Beim Faschingsumzug in Stockheim werden auch jetzt wieder zahlreiche Gruppen mitmarschieren, auch die Erste Fasnetzunft Brackenheim. Foto: Archiv/Muth

sching aus der Region, für die Region. Mit Köln kann man das nicht vergleichen.“ Schell ist Pressesprecher des Faschingsausschusses Fass, einer losen Interessengemeinschaft von rund 15 Faschingsbegeisterten.

26 Gruppen haben sich angemeldet, davon acht Motivwagen. Doch der Zug kann auch länger werden: „Manche kommen einfach vorbei

und melden sich Minuten vor Beginn an“, weiß Schell aus Erfahrung.

Für die örtlichen Vereine ist Mitmachen Ehrensache, wie für den Liederkranz Chorisma, die Reservisten, den Kindergarten oder die Tanzgruppe Young and Fresh. Aus der näheren Umgebung reisen die 1. Fasnetzunft Brackenheim, die Gardicher Narren, die Kraichgauhexen



Hype um gesundes Essen. Junges Gemüse verkleidet sich als Karotten und Bananen.

Narregottesdienst Bereits Tage vorher beginnen die Festivitäten in Stockheim. Am heutigen Schmotzigen Donnerstag machen die Fußballjungs ab 20 Uhr Party in der Halle. Erstmals gibt es am Sonntag einen Narregottesdienst um 10.30 Uhr in der Sankt-Ulrich-Kirche. Ein Erscheinen in Verkleidung ist dabei ausdrücklich erwünscht. Am Rosenmontag heizen die Landfrauen ab 15 Uhr das Backhaus ein. Es gibt Salzige, Zwiebel- und Kartoffelkuchen.

Höhepunkt des närrischen Treibens ist dann der Umzug am Dienstag. Danach, etwa um 15 Uhr, steigt der Kinderfasching in der Halle. Der Faschingskehrhaus findet dieses Jahr nicht statt, dafür wird die Alte Kelter bewirtschaftet. Und am Aschermittwoch ist alles vorbei. Frank Schell lacht: „Dann wird aufgeräumt!“ Auch dafür kann er Freiwillige brauchen.

Eppingen, die Narrenzunft Noctem aus Richen und weitere an. Für Musik sorgen unter anderem die Original Kraichgauer Besenmusikanten, der Spielmannszug Zaberfeld und das Fanfarencorps Meimsheim.

Welche Themen bespielt werden, ist noch nicht bekannt. „Das wird kurz vorher entschieden und ist immer eine Überraschung“, so Frank

Schell. Auch seine Bauwagengruppe bastelt ihren Motivwagen erst am Wochenende zusammen. Die Stockheimer sind auf Landwirte und Handwerker angewiesen, die Werkstätten und Schlepper zur Verfügung stellen. So viel steht aber schon fest: Am Dienstag wird es von Pokémon nur so wimmeln. Und die örtliche Grundschule veralbert den